

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang berkaitan dengan kompetensi pedadodik guru pendidikan agama islam dalam meningkatkan motivasi belajar peserta didik SMP Negeri 12 Buru Kecamatan Waplau Kabupaten Buru, dapat disimpulkan bahwa:

1. Kompetensi pedagogik guru PAI dalam proses pembelajaran di SMP Negeri 12 Buru yakni pemahaman kepada peserta didik sudah sangat baik, hal ini dilihat dari beberapa hal diantaranya; a. Guru memberikan pemahaman terhadap peserta didik dalam aktivitas pembelajaran, b. Guru PAI dalam kegiatan pembelajaran mengacu pada perangkat pembelajaran yakni silabus dan RPP, c. guru PAI merancangan pembelajaran, d. guru PAI memanfaatkan teknologi pembelajaran, e. guru PAI melakukan evaluasi setelah proses pembelajaran selesai, f. guru mengembangkan pengembangan potensi peserta didik dan g. guru PAI melakukan bimbingan konseling kepada peserta didik.
2. Motivasi belajar peserta didik di SMP Negeri 12 Buru yaitu terlihat sangat baik karena dalam pembelajaran peserta didik sangat aktif dalam mengemukakan pendapat mereka, senang dalam mengikuti proses pembelajaran misalnya: respon terhadap pertanyaan guru serta teman sekelas dan jawaban peserta didik baik tepat atau tidak tetap dihargai sehingga mereka sangat senang serta termotivasi, senang memberikan pertanyaan maupun tanggapan, tepat dalam mengerjakan tugas dan tugas yang sudah dikerjakan dikumpul kemudian dikembalikan benar atau salah guru PAI selalu memberikan komentar baik lisan yang berupa kata-kata yang dapat memotivasi mereka dan untuk komentar tulisan hanya berupa benar salah, serta pendapat dari teman sekelas membuat mereka lebih termotivasi.

B. Saran

Adapun saran yang penulis sampaikan, diantaranya:

1. Bagi kepala sekolah, agar selalu memperhatikan fasilitas sekolah dan memeriksa komponen-komponen pembelajaran guru-gurunya serta memenuhi kebutuhan guru seperti teknologi belajar agar tujuan pembelajaran yang diinginkan tercapai.
2. Bagi guru, agar selalu memperhatikan komponen-komponen mengajar dan menjalankan kompetensi pedagogiknya sebagai guru serta selalu meningkatkan motivasi belajar peserta didik.